

Des agricultures pour des paysages vivants

Une exposition itinérante
dans le Nord-Comminges et alentours

- Inauguration à 14h
- suivie à 14h30 d'un *débat* animé par les étudiants du CFAA Piémont Pyrénées
« Quel avenir pour la polyculture-élevage dans le Nord-Comminges ? »



Mercredi 3 avril 2024 de 14 h à 19 h

Campus agricole (EPLEFPA) de Saint-Gaudens, salle Cagire

Entrée libre et gratuite

Une exposition itinérante dans le Nord-Comminges et alentours

Des agricultures pour des paysages vivants

Le paysage évolue au rythme des êtres vivants qui l'habitent et le façonnent. Il est notamment le berceau de nos organisations sociales.

L'exposition « Des agricultures pour des paysages vivants » interroge les interactions entre **paysage**, **agriculture** et **société** dans les coteaux de Gascogne.

Au fil des panneaux et de nombreux témoignages, cheminez à travers l'évolution de nos relations aux paysages du Nord-Comminges, d'hier à aujourd'hui, pour demain.

COTERRA, un sigle pour :

« Repenser les Collectifs agricoles dans leurs Territoires pour plus d'Autonomie ». Nous travaillons avec des **agriculteurs et agricultrices du Nord-Comminges** pour que chacun.e gagne en **autonomie**, sur son exploitation et grâce au collectif.

Notre projet de recherche-action implique de nombreux acteurs locaux, et c'est par cette collaboration que nous produisons les connaissances, au service du territoire.

Plus d'informations

 www.projet-coterra.fr

-  [Projet Coterra](#)
-  [projet_coterra](#)
-  [projet_coterra](#)
-  [Projet COTERRA](#)



Illustrations : lecreateur.fr
Mise en page : COTERRA
Impression : studio-ognam.com

Ne pas jeter sur la voie publique.

Cette exposition a été conçue dans le cadre du projet de recherche-action participative COTERRA. Ils ont participé à l'exposition :

